

Alumnos de Cerros en la EFA de Machetá (Colombia)

Durante octubre se celebra en el Gimnasio de Los Cerros, el mes de San Josemaría. Por tal motivo se realizan algunas actividades que recuerdan la figura del Santo.

22/10/2007

[Ir a la galería de fotos del artículo](#)

Dentro de las actividades organizadas se encuentra: Una obra de teatro con apartes de su niñez,

concursos para los niños pequeños acerca de la vida del fundador del Opus Dei, exposición de obras de arte alusivas a la vida del santo, proyección de videos y tertulias y la celebración de la Misa el 2 de octubre, entre otras.

Una de las primeras actividades fue la **visita a una obra social promovida por fieles del Opus Dei: La EFA, Escuela Familiar Agropecuaria**, fundada en 1992 con el objetivo de brindar un modelo de educación y promoción de jóvenes del medio rural mediante la educación, la formación humana y la formación para el trabajo a través de la alternancia.

Durante la visita, los estudiantes, tuvieron la oportunidad de compartir con los jóvenes que por esos días se encontraban en la EFA, e intercambiar las experiencias de vida de la ciudad y del campo, al lado

de una característica en común, que es la formación de personas.

Como consecuencia de la visita, los estudiantes con sus profesores y directores de curso sacaron algunos propósitos para ayudar en esa gestión de proyección social.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/alumnos-de-cerros-en-la-efa-de-macheta-colombia/> (22/02/2026)